

## SUMMARY

# RANCANG BANGUN APLIKASI PEMASARAN KERAJINAN KHAS DAERAH BERBASIS WEBSITE

Created by HAFIZT MAULANA GHOJALI

**Subject** : RANCANGAN, APLIKASI, KERAJINAN

**Subject Alt** : DESIGN, APP, CRAFT

**Keyword** : website;kerajinan khas daerah;pemasaran

### Description :

Banyak kendala yang dihadapi oleh para penjual kerajinan khas daerah agar produknya dapat dikenal. Cara-cara pemasaran konvensional seperti mencetak dan membagikan brosur sampai menitipkan produknya ke toko/ warung atau melalui televisi, akan memakan biaya sangat besar. Dengan adanya kendala di atas maka dibuatlah aplikasi pemasaran kerajinan dengan berbasis website yang dapat membantu mengatasi kendala-kendala tersebut. Melalui website ini, para pengrajin dapat memasarkan produknya beserta harganya dan lokasi penjual produk tersebut dan para penggemar kerajinan khas daerah dapat mengetahui informasi-informasi mengenai produk kerajinan khas daerah. Kemajuan teknologi informasi telah membuat proses dan strategi bisnis berubah dengan cepat, teknologi yang dulu hanya menjadi pelengkap dari proses bisnis. Sehingga dibutuhkan pemanfaatan teknologi secara tepat untuk mendukung ke arah pencapaian tersebut. Iklan merupakan salah satu bagian penting dalam strategi promosi bagi perusahaan yang merupakan aspek penting dari perusahaan dalam pemasaran. Website muncul sebagai layanan yang dapat memungkinkan pengguna atau perusahaan untuk melakukan akses secara elektronik terhadap teknologi informasi.

**Contributor** : Dr.Ir.Husni S.Sastramihardja

**Date Create** : 26/01/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201181072

**Collection** : 201181072

**Call Number** : 81-2016-S005

**Source** : Undergraduate Theses of Informatics Technique

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor